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Besprechungspunkte  

 

 

 

 

 

 

 

  

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Begrüßung erfolgt durch Dominik Becker. 
Es sind 7 Mitglieder in dieser Sitzung anwesend. Der AStA ist somit beschlussfähig. 
 

 

2. Genehmigung der Tagesordnung 

Tagesordnung wurde mit einer Enthaltung angenommen.  
TMS-Zelt als neuen 5. TO Punkt 

 

3. Genehmigung des Protokolls vom 23.11.2022  

Das Protokoll wird einstimmig angenommen.  
TO 5 -> Julien fehlt, es sollen nicht weitere Studis eingeladen werden, sondern bei den Studis nachgefragt 
TO 7-> Adventskalender bei Öffentlichkeit, nicht bei Außen 
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4. Finanzanträge 

Es werden keine Finanzanträge gestellt. 

5. TMS-Zelt 

FS Agrar musste das Zelt alleine wegräumen. 
Das Zelt muss wieder nach jeder Veranstaltung abgebaut werden, damit sowas nicht wieder passiert. 
Wenn es nass ist wird die Plane in der TMS getrocknet und am nächsten Tag weggeräumt. 
 Es gibt Platzprobleme oben in der Scheune wegen des Bauzauns. Dennis macht morgen Fotos, wie es stehen 
muss, damit alle wissen, wie alles wegzuräumen ist. 
 

 

6. Umlauf der Referent*innen 

 
Räumlichkeiten: Es hängen jetzt Belegungspläne am Sitzungsraum und am Gruppenraum. 
 
Nayana: Es findet am Freitag um 10Uhr eine Typo3-Schulung statt. 
 
Veranstaltung: Nächste Woche Mittwoch ist unsere Weihnachtsfeier. Deswegen findet die Sitzung schon um 17Uhr 
statt, im Anschluss fahren wir nach Stuttgart zum Weihnachtsmarkt.  
Am 6.12. ist der wohltätige Glühweinverkauf, dazu kommt noch ein Schichtplan. Das ganze wird vor der Mensa 
stattfinden. 
 
Sport: Nächste Woche trifft sich das Referat mit dem Sportbüro. 
 
Gleichstellung: Beim Thema sexuelle Belästigung sind sie leider noch nicht weitergekommen. Gelder für Hiwis, von 
denen Frau Konca gesprochen hat, sind doch schwierig. Akademisches Auslandamt weiß nicht, wie sie 
weiterhelfen können wegen des Geldes, vielleicht kann der AStA eine Stelle stellen. Das ist aber auch schwierig. 
 
Außen: Morgen ist das Treffen im Landtag mit den Grünen um 16:45Uhr. Jeder aus dem Referat hat sich ein paar 
Punkte aufgeschrieben, die sie mitnehmen. Das Hauptthema sind wohl die steigenden Lebenshaltungskosten und 
steigenden Studibeiträge (Uni Stuttgart). Jan wird das Thema Unibauamt ansprechen. 
Die LAK findet am 11.12.2022 statt, wer mit gehen möchte gerne bei Jan melden. 
 
Öffentlichkeit: Die Website wurde aktualisiert. Alle Referate sollen deutsche & englische Beschreibungen an Emma 
schicken, was genau sie machen. 
Die T-Shirt-Muster werden wieder zurückgeschickt, es werden nur Rundhalsshirts bestellt. Nach Hoodies wird 
grade geschaut. Auf dem Rücken soll unser Logo drauf gedruckt werden. Es werden auch hierfür wieder Muster 
bestellt.  
Die T-Shirts werden finanziert, bei den Hoodies wird es einen Eigenbeitrag geben. Hoodies bekommt auch das 
Stupa. 
Die Türchen für den Adventskalender sind gemacht und morgen wird über den Glühweinstand berichtet. 
 
TMS: Morgen ist ein Treffen mit den Hiwis zur Bestandsaufnahme vom Putzzeug etc.  
 
Dennis hat sich um die vier Arbeitsplätze gekümmert, die sollten jetzt alle wieder funktionieren. 
 
Umwelt: Es wurden Pläne gemacht, was in Zukunft passieren soll. 
 
Vorstand: Letzte Woche war Treffen mit StuPa-Präsidium und Herrn Dabbert. Die neue Fruwirthstraße ist erstmal 
das letzte neue Wohnheim das neu gebaut werden soll, weil es sonst keinen Platz mehr gibt. 
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Besprechungspunkte  

 

 

 

 

 

 

 

  

Die Stadt Stuttgart plant eine Direktverbindung von der U3 in die Stadt, was momentan leider an Priorität verliert, 
aber es gibt Gelder, über die die Bürger abstimmen können, da soll Werbung für gemacht werden (Möhringer 
Kurve).  
Die Energiekosten der Uni vervierfachen sich. Es wird nicht zurück in Online-Lehre gegangen, um Energiekosten 
zu sparen. 
Die Uni braucht dringend Unterstützung für die Infrastruktur, das Außenreferat soll das morgen ansprechen. 
Der Uni fehlt publicity vor allem für Hohenheim live, vor allem auf Studiseite. Es wurde überlegt, wie man das 
Format besser bei Studis bewerben kann. 
Der Tag der Lehre findet am Freitag statt, das soll von unserer Seite aus noch stärker beworben werden. 
Es wird sich ein regelmäßigerer Austausch gewünscht (AStA-Vorstand & StuPa-Präsidium) einmal im Semester 
statt einmal im Jahr. 
 
Dies academicus: Frau König verlässt Ende Januar die Uni, dadurch geht wichtiges know how verloren. Es wurde 
darum gebeten, dass wir wieder den Bierstand übernehmen, was super viel Aufwand war/ ist. 
 
Raum der Stille: Raum unter der Phytomedizin, wo gebetet werden kann, der jetzt wegfällt. Ab Mitte des nächsten 
Jahres soll es einen neuen Raum hinter dem Biogebäude geben. Für den neuen Raum soll es eine neue 
Nutzungsordnung geben, die von Frau Konca erstellt wurde. 
 

 

7. Sonstiges 

 
Sebi bekommt noch einen Kasten Bier für die Fotos. 
Am 7.12. findet ein Gespräch mit dem Vorstand, Sabine und evtl. Akis statt. Hierfür sollen Anregungen/ Vorschläge 
an Dominik geschickt werden. 
Nächste Woche findet die Sitzung schon um 17Uhr statt, danach ist die Weihnachtsfeier. 
Niemand soll irgendwelche Kabel an dem 4 Arbeitsplätzen umstecken. 
Jan fragt, ob Interesse besteht an einem Antidiskriminierungsworkshop teilzunehmen. Die Stimmung dazu ist 
positiv. 

  

Die Sitzung endet um 19:15 Uhr.  
 
  
 

 
 


